

BDK-Verband BKA trauert um Horst Herold

14.12.2018

Mit großer Betroffenheit haben wir die heutige traurige Nachricht vom Tod unseres früheren Präsidenten Horst Herold vernommen.

Horst Herold hat, wie kaum ein anderer, das BKA ins digitale Zeitalter geführt und mit seiner kriminalistischen Leidenschaft, außergewöhnlichen Führungsstärke und klarer Vision nachhaltig geprägt. Mit ihm verlieren wir einen unerschütterlichen Kämpfer für den demokratisch verfassten Rechtsstaat und für eine zukunftsgerichtete Polizei! Wir trauern mit seiner Tochter und seinen Weggefährten um einen hochbegabten Kriminalisten und weltweit geschätzten Experten!

Für den Verband BKA
Dietrich Urban
Vorsitzender